



Incorporación de la Usal al clúster de oftalmología de Castilla y León

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha participado por primera vez como socia del clúster de Oftalmología y Ciencias de la Visión de Castilla y León en la asamblea nacional de esta entidad. El objetivo de este clúster, que ha impulsado la Junta de Castilla y León, es dinamizar este sector en España, fomentando su competitividad e internacionalización.

Los socios del clúster acordaron en la asamblea elaborar un plan estratégico para presentar al Registro de Agrupaciones Empresariales Innovadoras del Ministerio de Industria; hacer una misión de prospección de distintos mercados; y organizar encuentros entre empresas del clúster y grupos de investigación regionales y nacionales. ■